

Al rescate de la herencia francesa de moda

El Ministerio de Cultura francés ha creado una serie de medidas para proteger la herencia de moda del país, incluida la creación de una colección de moda permanente en el Centro Nacional de Artes Visuales.

Modaes
4 may 2017 - 05:00

Al rescate de la herencia francesa de moda

El ministerio francés, bienhechor de la moda francesa. **Audrey Azoulay**, ministra de cultura francesa, ha revelado una serie de acciones para proteger los activos de moda del país, incluida la creación de una colección permanente que se alojará en el Centro Nacional de Artes Visuales. Como parte de esta iniciativa, el ministerio francés comprará cinco piezas de diseño cada temporada y estudia la posibilidad de alentar donaciones de diseñadores o coleccionistas y apoyar la investigación en el sector de la moda.

Esta decisión se ha tomado debido a un informe del comisario **Olivier Saillard**, director del museo *Palais Galliera* de París sobre el estado de las colecciones de moda en 32 museos y doce colecciones privadas en Francia. En su estudio, Saillard advirtió que algunas colecciones de moda están en riesgo por la falta de recursos para restaurar o cuidar los artículos de moda, a diferencia de otras instalaciones como la reciente apertura de *Dior Heritage*.

“Este informe confirma el papel clave de Francia y París en el diseño de moda y subraya la creciente participación de las casas de moda en la preservación de su patrimonio y la riqueza a veces poco conocidas dentro de las colecciones de museos regionales”, dijo Azoulay.

Por otra parte, la ministra de cultura señaló, que los artículos de la Colección de Moda del Centro Nacional de Artes Visuales podrían ser prestados para exposiciones

Modaes

temporales en Francia o en el extranjero.

En el caso del museo dedicado a **Christian Dior**, la instalación emplea a doce personas dedicadas a la preservación de miles de prendas de vestir, zapatos, bolsos, joyas y sombreros, así como decenas de documentos y un archivo digital. *Dior Heritage* se inauguró recientemente de la mano de la casa de moda **Dior** cerca de su sede en la avenida Montaigne.

A su vez, la **Fundación Pierre Bergé** abrirá los museos **Yves Saint Laurent** en la avenida Marceau en París durante la semana de la moda de París a finales de septiembre y el museo **Yves Saint Laurent** de Marrakech.